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学校評価アンケート自由記述欄に寄せられたご意見ご質問です。文書の一部を削除及び訂

正させていただいております。ご了承ください。皆様から寄せられた貴重なご意見を真摯

に受け止め、今後の学校運営に反映させていきたいと思います。

校長 中 村 省 吾

○娘が、「内科検診が男の先生で恥ずかしかった」と話していました。高学年からは女の

先生になると思いますが、低学年も女の先生にしてもらえたら嬉しいなと思います。

〈回答〉

学校医の指定は、市教育委員会が行っております。本校への配置は２名です。本年度は

男女１名ずつの医師が学校医として指名されていますが、毎年校医は変わる可能性があり

ます。男女１名ずつの学校医になるように市教委へ要望して参ります。また、女子児童の

検診についても検討していきたいと思います。

○社会や資料集など宿題で使わない教材を学校に保管するのは難しいでしょうか？毎日の

ランドセルが非常に重たく感じました。

〈回答〉

今後、タブレットを毎日持ち帰るようになると思います。そうなるとますます重量が増

加します。学校に置いて帰っても差し支えない教科書等については、学校保管するように

していきたいと思います。

○今後コロナやインフルエンザなどで学校を休む場合オンラインで授業が受けれたり、録

画した授業を見れたりしますか？風邪で休んでも授業が後から録画など見て受けれるよう

になったら嬉しいです。

〈回答〉

学校閉鎖等の場合、授業配信ができる準備を進めています。ただ、授業を録画し配信す

ることについては現時点ではご期待に添えません。イーボードなどの学習用アプリを活用

していただくことを考えています。

○コロナが出た際に、出ていますというメールが欲しい。親としても仕事場もあるし、家

庭でも予防対策が徹底してできた。

○誰と特定するためではなく、同じクラスや学年で出たと分かれば、その後習い事等を控

える等の対応が個人ででき、濃厚接触者を減らす事が出来ると思います。

〈回答〉

連絡が十分でなくて申し訳ございません。学校全体で見れば、コロナ陽性者がいない状

況はほとんどありません。また、陽性者の学年や学級をお知らせすることはできないこと

になっています。どうかご理解ください。

○学校からの情報発信について、積極的な発信に努めておられることは伝わりますが、一

学期は配信誤りが多く見受けられた事が残念でした。また、不審者情報の発信が下校後で

あったり、大雨予想による急な下校時間の変更には不安と戸惑いがありました。今後の学
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校の対応に期待しております。

〈回答〉

誤送信に関して、大変申し訳ありませんでした。今後、誤送信等が起こらないよう十分

に気をつけていきたいと思います。ただ、緊急を要する件については、対応が２転３転す

ることもあり得ます。できるだけ早急にお知らせするようにしたいと考えておりますので

ご理解いただければと思います。不審者情報は教育委員会からの情報提供により発信しま

す。情報があり次第メール配信をしていきます。その他の対応につきましても児童の安全

安心を第一に考えた対応をとっていきますのでご理解ご協力をお願いします。

○女子の制服のスカートを選択制にしてほしい。キャロットパンツや男子のズボンも着用

許可してほしい。習字や図工の絵の具や工作をする時に、スモックの様な作業着を着たい。

白のポロシャツがすぐ汚れてしまうため。いつも清潔で綺麗なポロシャツを着せたいと思

うので何枚も買い替えるよりは、スモック 1枚買った方が経済的。名札が破けやすいので
壊れないプラスティック製の低学年でも取り外しが可能なものへの改良、体操服の生地の

改良を希望します。洗濯しても乾きやすい生地を。

〈回答〉

制服については、今年度中に見直しについて検討を始めます。

習字や図工時にスモッグ等を着用されても構いません。

名札、体操服に関しましては育友会執行部とも協議していきたいと思います。

○何年もずっとですが、立哨当番の際、あいさつしても誰も返事も返さない。あいさつを

するなと指導されているのかと思う程である。遠石っ子だけなので不安です。

〈回答〉

本年度のチャレンジ目標でも取り上げています。今後もあいさつをしっかりするようあ

いさつの大切さについて各学級で話していきます。各ご家庭でも日頃からあいさつを交わ

す取り組みを実践していただければと思います。

地区委員(代表)のことです。

コロナ禍で行事が減った現在の地区部長・副部長の役割なら本来の役割だと思います。し

かし、コロナ禍以前は友愛セールで地区委員が担当を持っており、その采配を地区部長・

副部長が行うため、とても大変でした。また、部長になるも常任委員会、友愛セール実行

委員会などの会議への出席もが多くあります。仕事をしてなくても小さなお子さんを持つ

お母さんであればとても大変な仕事量でした。また、地区によるのですが、学校の地区委

員の仕事以外に、自治会関係のいわゆる子供会の活動もあります。

コロナ禍から明けた後、しんどい思いをする人がいなくなればいいなと思います。

〈回答〉

育友会に関する内容ですので、育友会執行部に伝えます。育友会活動について保護者の

方の負担がゼロになることはありませんが、一部の方に多くの負担がかかることは避ける

べきだと考えます。各部の仕事内容の見直しについても考えていく必要があると思います。
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○遠石 1丁目田辺キーセンター前の立哨当番は、交通量も多く、素人の保護者二人のみで
は荷が重いと思います。20 年以上前になるとは思いますが登校中の児童が死亡しており
ます。交通安全協会やボランティアの方や、警察の方々にも協力していただけるような仕

組みが出来るとありがたいと思います。

入学前の未就学児を連れながら、立哨に立たれる保護者もお見かけします。免除してあげ

られたら良いのではとも思います。

〈回答〉

通学路の危険箇所については、教育委員会を通して警察等とも情報を共有しています。

今後、交通安全協会等へも市教委、警察を通して協力依頼をしてみます。

なお、保護者の方の交通指導につきましては、万が一事故等が発生することがあっても、

故意による事故でない限り保護者の方に責任はありませんが、児童の安全を第一に行って

いただければと思います。

地区によっては、未就学のお子さんがいらっしゃる家庭に関しては、当番を免除されて

いるところもあるようです。各地区でご相談されてみてはいかがでしょうか。


